

**Réunion du Bureau du Réseau des jeunes parlementaires de l'APF  
par visioconférence le 27 mai 2020 à 14 heures**

En raison de la dissolution du Conseil régional et à la convocation de nouvelles élections, la réunion du Réseau des jeunes parlementaires qui devait se tenir dans le Val d'Aoste les 17 et 18 avril 2020 a dû être annulée. Dans le nouveau contexte né de la pandémie de Covid-19, le Bureau du Réseau s'est réuni par visioconférence le 27

Outre M. Jacques Krabal, député, secrétaire général parlementaire de l'APF, M. Cyril Pellevat, Sénateur, y a participé en qualité de vice-président du réseau et de membre de la section française.

La présidente a proposé d'organiser une réunion virtuelle du Réseau à l'automne 2020 consacré à différents travaux. M. Mathias Reynard présentera un rapport consacré à « l'enseignement en temps de crise ». La section canadienne travaillera sur un rapport portant sur « la participation des jeunes à la vie politique », qui a déjà fait l'objet d'une présentation par M. Francis Drouin lors de la réunion d'Abidjan, en juillet 2019. Mme Kristina Michaud présentera le suivi de son rapport sur la participation des jeunes à la vie politique. Mme Margaux De Ré a fait part de son intérêt pour deux thèmes : les innovations démocratiques et le redéploiement post-pandémie. L'audition d'un expert sur la question de la traite des êtres humains pourrait également être organisée lors de la prochaine réunion, dans le prolongement du rapport que M. Mathias Reynard avait présenté devant le Réseau des femmes parlementaires.